



Question écrite

Et pourquoi pas un colombarium ?

Lorsque l'on marche dans les allées du cimetière, on est parfois frappé par les tombes qui sont à l'abandon. Le rythme effréné que nous vivons, les familles qui se dispersent ou déménagent ou encore d'autres raisons personnelles font que l'on n'a pas toujours le temps de s'occuper de la tombe du proche disparu.

Le jardin du souvenir permet d'avoir un endroit pour se recueillir, si l'on en ressent le besoin, sans à avoir à s'occuper d'une tombe. Mais quelquefois cette solution quelque peu « impersonnelle » ne satisfait pas.

D'où ma question : est-ce qu'il a déjà été envisagé de créer un colombarium dans le cimetière de Porrentruy, ce qui constituerait peut-être une autre alternative qui demande moins d'entretien mais qui est plus personnelle ?

Je remercie le Conseil Municipal pour sa réponse.

Pour le groupe PLR

Sandra Nobs

Porrentruy en veut.

Avancer ensemble.